

Les fatigués de la vie et de ses passions, les blasés, les désespérés le suivent, parce qu'il dit: "Venez à moi, vous tous qui êtes accablés et je vous soulagerai;" et qu'il leur raconte, chemin faisant, la parabole de l'Enfant prodigue et celle du Père de famille.

Les orgueilleux, les indépendants le suivent, parce qu'il dit: "Dieu n'aime pas l'orgueil et le faste;" et qu'il leur raconte l'histoire du Publicain et du Pharisién.

Les riches, les opulents le suivent, parce qu'il dit: "Faites du bien à vos frères; faites-vous des amis, ici-bas, qui vous recevront dans les demeures éternelles... Si vous voulez être parfaits, vendez ce que vous possédez et suivez-moi;" et qu'il leur parle de la porte basse, où il est plus facile à un chameau de passer, qu'il ne l'est à un riche d'entrer dans le royaume des Cieux.

Les savants, les philosophes le suivent, parce qu'il dit: "Celui qui me suit sait toutes choses; il ne va pas dans les ténèbres. Je vous enseignerai mes mystères, et vous serez capables de grandes choses."

Tous, ils sont là, sur la vraie voie qui conduit au salut, semant comme le Christ, le bon exemple et la bonne parole. Tous, ils sont là, sur la vraie voie du ciel; et ils sont convaincus, en effet, que c'est la vraie. Comptez, si vous le pouvez, tous ces amants volontaires de la souffrance et du dévouement. Interrogez-les.

Voici les religieuses, voici les religieux. —O vous, quoi donc vous entraîne à la suite de Jésus?...

—La Vocation. Il disait: "Laissez les petits enfants venir à moi" Pour l'aider, pour arracher l'enfance à l'impiété, nous nous consacrons à son éducation et à